

Roque Pérez presente en la "Expo Residencias"

Escrito por Administrador

Lunes, 24 de Octubre de 2016 00:00



El Director Ejecutivo del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo Juan Bautista Cora, participó el pasado día viernes 21 de octubre de la primera "Expo Residencias" impulsada por el Ministerio de Salud bonaerense en Centro de Convenciones de Olavarría, una jornada destinada a jóvenes profesionales para motivarlos a radicarse en distritos del interior. Tuvo la presencia de más de 500 estudiantes de la carrera de medicina de diferentes universidades nacionales. La iniciativa forma parte del programa "Quiero ser residente en el interior", que promueve la cartera sanitaria provincial.

Durante la jornada, más de 40 municipios ofrecieron beneficios, entre ellos vivienda, comida y estabilidad laboral, a quienes elijan sus distritos para realizar su residencia. Luego cada uno de los presentes expusieron sobre la importancia de los sistemas de salud en cada una de las comunas con la finalidad de despertar interés en los residentes.

Juan Bautista Cora expresó que "fue muy satisfactoria la jornada, ha sido más que positiva en cuanto a los temas centrales de las residencias se refiere".